

祝卒業

出会いに感謝あり、別れに涙あり



高
モア~ギー

第21号

令和2年3月1日 発行
題字 1年2組 金澤



校長 米納 康志

新生水俣高校第6期生の皆さん、卒業おめでとうございます。新たな世界へ旅立つ皆さんには、これからすばらしい出会いとともに様々な困難も待ち受けていることと思います。人生における「遙かな理想を心に抱き」、自らの力を信じ、自分の進むべき道を誠実に歩んでください。順風な時も苦難の時も、皆さんの周りには必ず支えてくれる人がいます。感謝の気持ちを忘れず、明るく常に前を向いて自分の道を切り拓いていってほしいと思います。巣立ちゆく皆さんの前途が健やかで幸多きことを心から願って、錢の言葉とします。



3学年主任 山本 浩司

卒業おめでとうございます。この3年間、本当に皆さんはよく頑張り、多くのことを学び、成長しました。しかし、これからが、人生の本番です。社会に出たら厳しいこともあります。人生の岐路に立つときには選択するかは、その人が歩んできた過去の経験と学習からもたらされる判断力によります。最高の決断ができるよう、「広い視野」と「豊かな感性」、「知性」を育んでください。皆さんの前途には輝かしい未来と無限の可能性が広がっています。周りへの感謝の気持ちを忘れず、志を高く持ち進んでいってください。



P.T.A.会長 島田 竜守
未来へはばたく子ども達へ
卒業生の皆さん、そして保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。

卒業する皆さんには、高校卒業という1つの節目を迎えるなか、自分の言動に責任を持ち、そして人として自立することの意味を学び身に付けることが、これまで以上に求められるでしょう。

不安もあると思いますが、想像する以上の新しい未来や出会いがこれからあなた達を待っていますので、夢と希望を持ち、しっかりと前を向いて、自信をもって、自分の道を歩んでください。

そして、人が生きるうえで、失敗し挫折を味わうことは必然であり避けはれません。

まずは、逃げない勇気をもって失敗を恐れないこと、仮に、起きてしまった失敗からも人生の糧を学び、未来に活かすことができるという前向きな発想をもって、何事にも積極的に取り組むことが大切です。

私達保護者は、我らの宝である子ども達の笑顔と未来のために、これからもあなた達を見守り応援し続けます。

職員より贈る言葉

副校長



村木 祐二

失敗が人間を成長させます。失敗を恐れず挑戦する気持ちが大切です。

教頭



石田 智雄

やりたいことがやれる自分に随時バージョンアップ。よき人生を!

事務長



猿渡 伸一

失敗を恐れず何事にも挑戦してください。健闘を祈ります!

総務部長



守屋 由美

くちひるに歌を!心に太陽を!校歌にあるように光の中を歩こう!

教務主任



藤本 浩介

皆さんの活躍で、世界がやさしい光に包まれると良いですね。

生徒指導主事



山下 義春

卒業おめでとうございます! 全ては準備にあります! 先取り八分!

進路指導主事



久保田寿子

周りからかわいがられる大人になってください。卒業おめでとう。

就職担当主査



木本 孝史

卒業おめでとう。常に前を向いて笑顔で毎日を過ごしてください。

特別支援教育
コーディネーター



道山 祥子

人生は選択の連続であり、現在の決断の繰り返しが未来を形作る。

図書部長



古賀 一恵

他のために尽くせる思いやりのある人になつてください。

人権教育主任



Luke: ... All right, I'll give it a try." Yoda: Do, ... or do not. There is no try."

企画部長



「焦らない・慌てない・諂めない」とドラマの台詞にありました。

SGH 担当主査



ご卒業おめでとうございます。グローバルに活躍してくれる姿を期待しています!

商業科主任



君子喻於義、小人喻於利

機械科主任



せにゃんことはせにゃん! しゃならんことはしゃならん!

電気建築システム科
主任(工業科代表)



「時を守り、場を清め、身なりを整え、礼を尽くす」、何より誠実であれ。

家庭



Keep learning, keep trying, and keep accomplishing. Congratulations.

2学年主任



2年間君たちの背中を追つてきました。とても良い手本でした。ありがとうございます。

2年1組 担任



友人を大切に。親を大切に。命を大切に。おめでとうございます。

2年1組 副担任



自分を励まし、夢に向かって進み、本番でベストを尽してください。

2年2組 担任



「不東!」玄装が目的達成まで東(中国)を振り返るまいと誓った言葉。初志貫徹を。

2年2組 副担任



これからとの出会いを大切に。みんなに出会いえて良かったです。

2年3組 担任



色々な分野の勉強は、学生の時よりも社会に出てからの方が面白い。

2年3組 副担任



勇気を持ってチャレンジ! ワクワクしながら学び続けて下さい。

2年4組 担任



Keep learning, keep trying, and keep accomplishing. Congratulations.

2年4組 副担任



商業

卒業おめでとう。何事にも挑戦続けてください。

2年5組 担任



機械

くじけそうなとき、思い出してください。一人でないことを

2年5組 副担任



物理

時は流れても夢と知り、夢は破れて夢と知り、友は別れて友と知る。

2年6組 担任



電気

コースアウトせず、安定した人生を送ってほしいと願っています。

2年6組 副担任



政経

卒業おめでとうございます。色々なことに「挑戦」されることを期待しています。

1学年主任



地歴

これから長い人生、ゆっくり、あせらず、ときには回り道も。

1年1組 担任



国語

共に成長できた2年と1学期に感謝！新天地での活躍を祈念！！

1年1組 副担任



英語

When you come to a roadblock, take a detour.

1年2組 担任



数学

樂もあれば苦もある。苦しいときは前進しています。

1年2組 副担任



数学

何事もまずは楽しむこと。充実した日々になるよう祈っています。

1年3組 担任



保健体育

水俣高校の誇りを胸に、今後の楽しい人生を思いっきり駆け抜け下さい！

1年3組 副担任



商業

祝・卒業！！元気で頑張って下さい。また、会えるといいですね。

1年4組 担任



保健体育

卒業おめでとう。これからの活躍に期待しています。がんばれ！

1年4組 副担任



機械

I wish you the best of luck for your future.

1年4組 副担任



国語

やれば伸びる！！実行は成長です。少しずつでもいいので日々を紡いで下さい。

1年5組 担任



建築

大抵のことは面倒くさい。でも面倒くささの先にしか光はない。近道より地道。

1年5組 副担任



英語

よく見て、聞いて、考えて、そして学んで、今後の活躍を期待しています。

1年5組 副担任



政経

「移りゆく時の流れは変われども変わらぬものは人の世の道」

1年5組 副担任



数学

祝、卒業！君たち一人一人の一票が日本を住みよい国に変える。

1年5組 副担任



理科

今後の活躍も期待しています。また会ったときはお話ししよう！

1年5組 副担任



養護

ご卒業おめでとうございます。新生活を元気に過ごしてください。

1年5組 副担任



書道

皆が考え抜いて選んだ道です。楽しまないと損ですよ！！

1年5組 副担任



美術

卒業おめでとうございます。これからも沢山の経験と感動を積んで豊かな人生をおくってください！

1年5組 副担任



English

Congratulations on graduating! I wish you all the best of luck!



家庭

日々の暮らしをていねいに。人と環境にやさしくありますように。



機械

卒業おめでとうございます。これからは活躍に期待しています。



機械

夢中になれるものが、いつか君をすぐえ奴にするんだ。



電気

周りの人達への感謝と笑顔を忘れず、目標実現に向けて失敗を恐れず努力し挑戦し続けて下さい。



建築

卒業おめでとうございます。Where there is a will, there is a way. 素敵な出会いが！



学校司書

誰も知らない町で寂しい時には図書館へ行こう。素敵な出会いが！



1組

特進 理系



担任 池田慎二 先生



副担任 高木直子 先生

困ったときには頼れる人間関係を日頃から築く努力することをオススメします。頼り・頼られ、心配し、心配されながら、多くの人の関わりの中で、豊かな人生を。

学級委員長 森山くん



この3年間の中で、体育祭や黒歴史を作った文化祭など思い出はあります。一番の思い出は毎日の日常です。1組の、男子は池田先生の言うことを聞かず笑いながら言い合ったり、女子は各教科の先生のモノマネを練習したりと、本当に個性が強すぎてすごいクラスでした。おかげで毎日、池田先生、高木先生、1組の生徒は笑い合い、楽しい学校生活を送れたと思います。これからはそれぞれの進路先で頑張っていきたいと思います。



2組

特進 文系



担任 井元裕介 先生



副担任 西島沙知 先生

卒業おめでとうございます。体に気をつけて、夢を追いかけて続けて下さい。まだまだみんなの未来はこれからです。失敗しても、その失敗を糧に自分自身をアップデートすれば、次は必ず成功します！頑張って下さいね。

学級委員長 中村さん



私たちのクラスは進級するにつれて毎週のように模試があり、休みが減っていきました。そのような生活の中で苦しさやつらさをクラスメートと分かち合って、心折れることなく進路実現に取り組めたことが一番印象深いです。ありがとうございます！



3組

普通科



4組

普通科



副担任 松本祐佳 先生

卒業おめでとうございます。人生には学びの機会がたくさんあります。色々な経験、出会いを通して、強く、素敵に成長して下さい。みなさんの人生がたくさんの笑顔に包まれるように祈っています。



担任 鹿本薰子 先生

「継続は力なり」を大切に、小さなことでも続け、上達し、自信をつけ、自分を支える力にしましょう。『自律・敬愛・創造』を忘れず、自分の人生に責任を持ち、自他を大切にし、望む道を歩む、幸多き人生を願っています。



担任 錦井良子 先生

これから的人生の中で色々な決断をすることになります。自分で色々なことを選ぶことができる自由には、その責任は自分でとらなければならない責任が生まれます。いつも自分の選択に向き合える人間になってほしいと思います。

学級委員長 日高くん

私たち3組は、一人一人が進路実現に向けて、日々勉強を頑張ってきました。様々な行事にも積極的に参加をしてきました。体育大会では黄団として、精一杯力を発揮して周りと助け合いながら優勝することができました。4月からは卒業生としての自覚を持ち一人一人が様々な場所で活躍できるようにがんばります。



学級委員長 田端くん

私たち3年4組は、3学年の中で一番笑顔の絶えない明るいクラスでした。進路実現に向けては、最後の一人が決まるまで全員でサポートを行い、機械科と同じく合格率100%を達成しました。全員合格後には、お楽しみ会としてケーキを作り、みんなでお祝いをしました。



5組

商業科



担任 上野至朗 先生

今考えていることだけが人生の選択肢だとは思わず、これからも色々なことにチャレンジして、自分の可能性を見つける習慣をもって社会で活躍してください。また、との出会いを大切にして、自分の感性を磨ける人になってください。



副担任 永田綾 先生

水高に来たばかりの私は副担任として暖かく迎えてくれて、とっても嬉しかったです。みんなの前向きな考え方や、笑顔にいつも元気をもらっていました。そんなみんなが居ない空っぽの教室はとても寂しいです。元気でね。また会おうね。

6組

機械科



担任 小松傑 先生

行事を経験する度に団結力が強まり、存在感を放っていましたね。力を合わせることの楽しさ、一体感の心地よさを感じることができました。とっても楽しい学年、クラス。このメンバーの一員であることが誇らしいです。寂しくなるけど、卒業おめでとう。



副担任 中松大寿 先生

機械科の皆さん、卒業おめでとうございます。みんなの気持ちが一つになったときに発揮されるパワーは圧倒的で、感動させられる場面を何度も見てきました。君たちが就職する会社は、その力を待っています！これからも頑張れ！活躍を期待しています。

学級委員長 中村くん

6組の3年間は、まず1年生の時に小松傑直属護衛軍の「親衛隊」が結成されました。2年生ではその「親衛隊」を中心に学校行事や、資格取得に向け日々精進いたしました。そんな私たち6組の集大成は文化祭でした。就職試験には全員一発合格できたため、文化祭に全て注ぎ、クラス一丸となり盛り上げ、最高の思い出になりました。楽しかった！みんなありがとうございました！



学級委員長 皿井さん

私たち5組の思い出は文化祭です。クラス全員が出演した映画の予告では我ながら完成度も高く、素晴らしい仕上がりになったと思います。形に残るものなので、卒業後も見返して感傷に浸りたいと思います。



7組

電気建築システム科



担任 橋口健 先生

これから経験が全ての糧になり、自分を大きく成長させてくれます。そこで大切なことは「謙虚な姿勢」を持つことが大切だと思います。謙虚な姿勢は学ぶ姿勢を生み、からの自分を大きく成長させてくれると思います。どんなに経験を踏もうと、どんな立場になろうとその姿勢を忘れずにこれから的人生を歩んで下さい。皆さんの幸せを願っています。



副担任 渕木健一郎 先生

卒業おめでとう。私から一言だけ「親より長生きしなさい。」親御さんへの恩返しはいくらやっても尽きないものです。ただ、生きていないと恩返しはできません。さあ明日からどう生きようか・・・あとは自分で考えてね。



学級委員長 吉永さん

7組は、一人一人が自分の夢に向かい努力してきました。先生方から指導を受けることも多くありましたが、真摯に受けとめ、お互いに助け合いながら成長してきました。みんなが仲よく、楽しいクラスだったと思います。



定時制

定時PTA会長 永野 三智



卒業生のみなさん、保護者の皆様、ご卒業おめでとうございます。夜の通学は大変だったと思います。お疲れ様でした。

先生方、地域の皆さんがあたたかな愛が、生徒の学びと暮らしを豊かにし、大きな支えになってくれました。本当にありがとうございました。

生徒のみなさんは学校を離れ、それぞれの暮らしが始まります。嬉しいこと、困難なこと、様々あると思います。その全てがご自身の力になる。そう信じてください。そして困難に出会ったら、素直に「助けて」と声をあげてみてください。一人目が助けてくれずとも、繰り返すと、必ず助けがあらわれます。そして誰かの「助けて」に、あなたも応えてあげてください。

あなたは尊い存在です。そのことを、忘れないでいてください。ご卒業、おめでとうございます。

教頭 上村 秀久

卒業おめでとう。自律・敬愛・創造の精神でこれからも頑張れ！

心と体の健康に留意して、自分のこと挑戦してください！
健康第一、自分を大切に、たくさん人生を豊かに生き抜いてください！

国語 井上 順子

理科 竹山 由樹

体育 堤 佳世

英語 山本 浩

大変とは大きく変わること。ピンチはチャンスの前触れ。常に過去でなく未来を。卒業おめでとうございます。

養護 渕上 由美

かけがえのない命を大切に。あなたが叶える夢を持ち、これから的人生を楽しく生きてください。
水俣地域のため笑顔でいこう！
商業 高山 幸博



地歴・公民 3年担任 松田和樹 先生

これまで自分を支えてくれた人をできるだけ思い出して下さい。そしてその人たちにしっかりと感謝の念を持ってほしいと思います。そしてその感謝をきちんと伝えられる人になって下さい。最後に人に感謝の念を抱かせるような生き方を目指してほしいと思います。

商業 3年副担任 宇佐美孝信 先生

悪いことをしないで、悪から離れ、悪から遠ざかり、善いことを考え行なっていってください。そのことを倦み疲れず、つづけていくなら、しかるべきときに、自分が行なったことの実を受けることになると思います。

数学 4年担任 奥羽卓朗 先生

卒業する君たちの目の前には、輝かしい前途が開かれています。自分を信じて、まわりを信じて、感謝の心を忘れずに進んでください。つまずくこともあるでしょう。そんなときは、肩の力を抜いて、あるが今までいれば良いと思います。必ず、道は開けます。新しい未来を楽しんでください。

商業科 4年副担 向田和夫 先生

これまで、色々な人に守られてきました。感謝の気持ちを持ち続けてください。これからは結局は一人です。しかし、自分が一番恐ろしい敵となります。誰かがきっと助けてくれます。とにかく無事に年をとって下さい。

School trip in Taiwan!

台湾修学旅行 12/9(月)~13(金)



美味しう御座いました



もりもり食べ元氣いっぱい!



九份散策



JNC 企業見学



記念品の贈呈



願いを込めて参拝



忠烈祠を見学



長榮大学で交流会

台湾に出た行うシ動こて良じすど地は建流造
に体はこヨののもでまるよの仲も優し物を物
のな驗私とん大五良帰るいことな、その人を深
のてく親がで感切さを感じり、の人にもな
の皆さんにお感謝します。親や先生方、添乗員さ
んに感謝します。

2年3組 中村



旅の締めくくり



職員でも1枚

飛行機を降りると、台湾の晴れ渡る空が私たちを迎えてくれました。雨の心配はなく、予定していた行程を快適に進めることができました。
今年の修学旅行では、コース別研修を行いました。コース別研修の高校・大学訪問では現地の学生たちに熱烈な歓迎を受け、台湾・本校のそれぞれの発表やグループ活動により、国際理解を深めました。それも生徒たちがSGH活動や事前学習リハーサルなど準備をしっかり行つたことが交流の成功に繋がりました。またコース別にしたことで少人数になり、現地の学生と密に交流できました。
この修学旅行を通して、言葉、食事、買い物、時間、マナーなど多くの制限がある中で、ストレスを抱えた生徒もいたようです。ですが、これが海外旅行。おかげで、保護者の方への感謝、集団行動や協調性、国際理解など今後も活きていくと思います。

この修学旅行を通して、言葉、食事、買い物、時間、マナーなど多くの制限がある中で、ストレスを抱えた生徒もいたようです。ですが、これが海外旅行。おかげで、保護者の方への感謝、集団行動や協調性、国際理解など今後も活きていくと思います。

2学年主任

米村

長距離走大会

～激走！男子15km、女子10km～

12月18日(水)

生徒同士が励まし合い応援しながら最後まで頑張って走る姿がとても印象的でした。保護者の方々のサポートもあり、無事に大会を終えることが出来ました。ありがとうございました。

PTA保健体育委員長 小島



1月11日(土)～1月12日(日) ジャパンマイコンカーラリー 2020全国大会



今回、ジャパンマイコンカーラリーの全国大会に出場しました。私たちは熊本県大会で優勝したので、熊本県を全国チャンピオンにしようという目標を立てて頑張りました。結果はベスト16でしたが、全力を尽くしました。

3年7組 庄山

課題研究発表会



3年間でこんなにたくさん
の資格・検定が取れました！



3年5組 商業科
山口さん

- 全国商業高等学校協会主催 商業経済検定 1級
- 全国商業高等学校協会主催 珠算・電卓実務検定試験 1級
- 全国商業高等学校協会主催 情報処理検定試験 ビジネス情報部門 1級
- 全国商業高等学校協会主催 ビジネス文書実務検定試験 1級
- 全国商業高等学校協会主催 簿記実務検定試験 1級
- 全国商業高等学校協会主催 情報処理検定試験 プログラミング部門 1級
- 全国商業高等学校協会主催 英語検定 1級



3年6組 機械科
中村くん

- 計算技術検定 3級(社)全国工業高等学校長協会
- 基礎製図検定(社)全国工業高等学校長協会
- リスニング英語検定 3級(社)全国工業高等学校長協会
- トレース技能検定 3級(社)実務技能検定協会
- 計算技術検定 2級(社)全国工業高等学校長協会
- 第二種電気工事士経済産業省(電気技術者試験センター)
- 情報技術検定 3級(社)全国工業高等学校長協会
- 技能士中央職業能力開発協会機械検査作業
- 機械製図検定(社)全国工業高等学校長協会
- 危険物取扱者乙種第4類財団法人 消防試験研究センター
- 小型フォークリフト運転業務
- リスニング英語検定 2級(社)全国工業高等学校長協会
- 計算技術検定 1級(社)全国工業高等学校長協会
- 日本漢字能力検定準2級財団法人 日本漢字能力検定協会

激闘！センター試験!! ~激励会・ホテルの様子~

センター試験を翌日に控える生徒達を励ますため、激励会が1月17日(金)に行われました。校長先生や生徒代表者の激励の言葉を胸に、試験会場となる熊本学園大学へ視察に向かいました。その後、熊本市内のホテルに到着後、生徒たちは先生方に見守られながら最後の確認を行っていました。たくさんの方々に応援していただき、精一杯頑張りました。



進路状況

2月1日現在

進学

ただ今奮闘中!!

求人数過去最高 2,203件

就職

11月にはなんと!! 内定率 100%

国公立大学（4名）

国立大	公立大
九州工業大学	熊本県立大学
	福岡県立大学

私立大学（17名）

熊本保健科学大学	平成音楽大学	西南学院大学	崇城大学	福岡大学
九州産業大学	九州共立大学	久留米大学	久留米工業大学	
国際医療福祉大学	別府大学	千葉商科大学		

短期大学（8名）

尚絅大学短期大学部	中九州短期大学	九州産業大学造形短期大学部
佐賀女子短期大学	川内職業能力開発短期大学校	

専門学校（27名）

医療専	専門
熊本総合医療リハビリテーション学院	熊本電子ビジネス専門学校
九州中央リハビリテーション学院	熊本YMCA学院
熊本駅前看護リハビリテーション学院	専門学校福岡ビジョナリーアーツ
熊本歯科技術専門学校	九州スクールオブビジネス
熊本看護専門学校	福岡美容専門学校
上天草看護専門学校	九州デザイナー学院
八代看護学校	福岡医健スポーツ専門学校
大分歯科技術専門学校	平岡調理・製菓専門学校
鹿児島歯科学院専門学校	ハリウッドワールド美容専門学校
鹿児島医療技術専門学校	KCS福岡情報専門学校
出水郡医師会准看護学校	福岡デザイン＆テクノロジー専門学校

水俣・芦北地区（26名内定）

JNC水俣製造所	白梅荘	摂津工業	河村電器産業	生協くまもと
カネヤマホーム	南九州センコー	福田農場	吉永商会	興南電気
坂田建設	アクトビーリサイクリング	レバアル	白梅病院	白梅の杜
くまもと芦北療育医療センター	たなか耳鼻科	眼科クリニック	松下組	川尻型枠工業

熊本地区（13名）

熊本中央信用金庫	ヤマハ熊本プロダクツ	パナソニックIS社	肥後銀行
日本郵便九州支社	熊本トヨタ自動車	熊本三菱自動車販売	虹
濱田重工シリコンウェーハ事業部	セルモ	白石(ドコモショップ)	ヘルスラボ(カーブス)
	ケイ・エム・ケイ		

九州地区（10名内定）

トヨタ自動車九州	日本製鉄八幡製鉄所	九州電力	九電工	イオン九州
日産車体九州	JFEパイプライン	京セラ鹿児島川内工場		
鹿児島なべしま	九州防水			

中国・四国地方（3名）

マツダ	ダイキヨーニシカワ	JFEスチール西日本製鉄所
		関西地区（1名）

ASプレーキシステムズ

トヨタ自動車	トヨタ車体	豊田自動織機	大同特殊鋼	大豊工業
日起建設	日本製鉄名古屋製鉄所	アドヴィックス		

関東地区（3名）

日野自動車	片山組	日本製鉄君津製鉄所
		公務員（3名）

中部地区（8名）

トヨタ自動車	トヨタ車体	豊田自動織機	大同特殊鋼	大豊工業
日起建設	日本製鉄名古屋製鉄所	アドヴィックス		

陸上自衛隊 海上自衛隊

3年生から後輩たちへのアドバイス

九州共立大学経済学部

3年1組
浮池くん



私は大学受験を通して改めて準備の大切さを感じました。私は全く計画を立ておらず面接練習を始めるのが遅れたため推薦Ⅰ期で残念な結果に終わりました。その後の指定校推薦Ⅱ期で合格したものの非常に後悔しました。1、2年生の皆さんには「段取り八分」で準備を怠ることなく自分で計画を立てて行動する事が出来るようになってください。自分の人生なのでしっかり自分と向き合い、進路実現に向けて頑張ってください。応援しています。

西南学院大学商学院

3年4組
小松さん



私は就職と進学で迷っており、三年の四月に進学を決めました。今のうちから、自分が本当にしたいことは何かをしっかりとと考え、自分と向き合って下さい。そして、OC(オープンキャンパス)などには積極的に参加をし、多くの大学を見比べると良いと思います。辛いこともありますですが、将来に向けて、最後まで諦めず頑張ってください!応援しています!

ダイキヨーニシカワ株式会社

3年6組
前田くん



大きな勝負事の前には「準備」が大切。また、効率を上げるうえでは休息も大切です。休憩を挟めるくらい余裕を持つためにも「準備」は重要です。

福岡県立大学看護学部

3年2組
森枝さん



進学を考えている人は、早いうちから学校調べをして、自分に合った受験パターンを身につけておくと良いと思います。自分の進路を明確にし、強い気持ちを持つことが大切です。周りの人への感謝を忘れずに頑張ってください。

熊本保健科学大学保健科学部

3年3組
坂下さん



私は受験を通して改めて勉強の大切さを実感しました。学力をしっかりと身につけることで選択肢が広がるので、まだ目標が決まっていないても勉強を本気で取り組み後悔のないよう頑張ってください。

トヨタ自動車株式会社

3年5組
平生さん



高校生活で後悔したことは海外研修や交流に参加しなかったことです。色々なことにチャレンジしたり、参加したりすると沢山アピールできるので残りの高校生活頑張ってください!!

JNC 株式会社 水俣製造所

3年7組
朝熊くん



私は、いつも計画を立ててコツコツやって行動をしていました。そのため、提出物を期限内に出すことやテストで良い成績を出すことが出来ました。皆さんも小さな事でも計画を立てて進めていきましょう。

Super Global High School 通信



水俣市P連ビーチボールバレー大会

2月9日(日)水俣高校体育馆



水俣高校応援団企業のスポンサー募集

- 新栄合板工業 株式会社
- 水俣ライオンズクラブ
- 株式会社 吉永商会
- 医療法人善哉会 山田クリニック
- 株式会社 ハーモニー総合サービス
- 揖津工業 株式会社
- 株式会社 大川林業
- 水俣市芦北郡医師会 やすらぎ苑
- コンビニ屋建硝 株式会社
- 医療法人 啓愛会
- 社会福祉法人 照徳の里
- 立尾電設 株式会社
- 有限会社 興南モータース
- 有限会社 サン自動車興業
- 九州電力 株式会社
- 株式会社 松下組



左記企業様より協賛金を
いただきました。
ありがとうございました。

私は水俣工業高校の建築科を卒業しました。時代は「今日から俺は」が当てはまる時代でやたらと先輩方が老けて大人はまる時代で見えた事を思い出します。そのころは、自分に必要な資格、免許等は高校の時基盤があれば何とかなるかなと思いつつ、高校生活を楽しんでください。

交差点

本山 直彦
私の高校時代

過去と今を繋ぐ
リレー・エッセイ

※令和2年度PTA総会は4月25日(土)に行います。

私は自身、初めての役員で不安もありましたが充実した1年を送ることができました。文化祭では、たくさんの方にご協力を頂き、なんとか成功を収めることができました。分からぬ事ばかりだったので何かと迷惑をおかけしたかと思います。無事に終えましたが、皆様のお力添えのおかけです。心より感謝申し上げます。また、役員会の活動する姿や笑顔を見近で見ることができ、とてもよい1日となりました。役員会させていたくことで、先生方や保護者の皆様と交流を深めることができました。ありがとうございました。

文化委員長
生徒達や学校、PTAの様子をお伝えするべく、毎学期末に「もえぎ」を発行しました。編集の為に委員長さんや担当の先生方と意見を交わしたり、行事にお邪魔して近くで写真を撮ったり、何より提供頂いた沢山の楽しそうな笑顔や真剣な表情など全ての写真を見せて頂き、最適な1枚を選び出す作業は、とても楽しく得がたい時間で、役得だつたと思います。

広報の経験も浅く不安なままお引き受けしましたが、皆様の多大なお力添えのおかげで1年間無事に務める事が出来ました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

今年度の活動として、6月に熊本県庁でのいじめ防止のシンポジウムに参加し、他校の保護者の方々との意見交換と講演会はとても参考になりました。研修委員の活動としては、9月に防災訓練を天候の良くなかったが、先生方や役員には工コパークと津奈木町での花火大会の見回りを先生方と委員会で行い、生徒のみんなが楽しんでいる姿を見て、こちらも笑顔になりました。役員会や行事などになかなか参加できなかった事は大変申し訳なく思っています。一年を通じ、先生と保護者の皆様のご協力により無事に終えられ、本当に感謝しております。ありがとうございました。

研修委員長
研修委員長を引き受けること、最初は自分でできるのか不安でした。しかし、先生や役員のみなさんと協力して、やりとげることができ、良かったです。研修委員の活動としては、9月に防災訓練を天候の良くなかったが、先生方や役員には工コパークと津奈木町での花火大会の見回りを先生方と委員会で行い、生徒のみんなが楽しんでいる姿を見て、こちらも笑顔になりました。役員会や行事などになかなか参加できなかった事は大変申し訳なく思っています。一年間お世話になりました。PTA活動を通して良い思い出ができました。ありがとうございました。

昨年に引き続き保健体育委員長を務めさせていただきました。2年間でした。親睦ビーチバレー大会では、沢山の保護者の方や先生方に参加して頂き、良い笑顔を見ることが出来ました。その他、城南地区公立高等學校PTA親睦フラバーリーバレー大会では、変わったボールの形状でブレイに悪戦苦闘してまいり残念な結果でしたが、良い経験をする事ができ、他校の保護者や先生方とも交流することができました。体育大会、恋龍祭、持久走大会では、給水や誘導係など、保護者の方の協力もあり、子ども達の頑張りを間近で感じ応援することができます。PTA活動を通じて良い思い出ができました。ありがとうございました。

保健体育委員長
一年間、こどもたちの成長を見守つてくださる地域や保護者の皆さんに支えられてPTA活動を続けることができました。定時制のPTAの皆さんには各種行事へのご協力をいただき、大変お世話をになりました。全日制の皆さんには月に一度の役員会を通じた情報共有と相互理解の時間をいたしました。全国のPTAが未来の子ども達のため、「子ども達のために」との思いで活動していました。全國のPTAが未来の子ども達の支えとなるように感じました。私達PTAも同様だと思います。

私のPTA活動

各種委員会報告



安全安心メール QRコード



ホームページ QRコード